

UNICEF/CROIX-ROUGE - L'UNICEF et la Croix-Rouge ont lancé une vaste opération de secours à l'échelle mondiale. L'objectif est de \$311 millions et on s'attend qu'environ 10% de cette somme vienne de sources canadiennes. Jusqu'à maintenant, l'UNICEF a recueilli des dons de \$100 000 et ceux-ci pourraient atteindre \$500 000.

EGLISE UNIE - L'Eglise unie a déjà fait parvenir \$10 000 en réponse à l'appel (\$2,5 millions) lancé par le Conseil mondial des Eglises.

WORLD VISION OF CANADA - World Vision International, avec l'appui de l'organisation canadienne, envoie des denrées (cinq tonnes) au Kampouchia par avion depuis quatre semaines. Son objectif global est de \$5 millions (\$250 000 lui ont déjà été promis par le groupement canadien). L'organisme appuie également des services de secours dans les camps et des équipes médicales en Thaïlande.

YMCA - Cet organisme a contribué aux efforts déployés par l'Alliance universelle des YMCA en faveur des camps de réfugiés et a détaché un membre de son personnel de Montréal pour travailler avec la Croix-Rouge dans les camps.